

来院者各位

令和3年5月13日(木)  
イムス札幌消化器中央総合病院  
院長 丹野 誠志

### 来院時の布・ウレタン・ガーゼ・手作りマスクの院内着用禁止について

現在、札幌市内の新型コロナウイルス感染症は急速に拡大していますが、布やウレタン製のマスクでは、小さな飛沫の吸い込み・飛散を十分に防げない場合があり、変異株の感染拡大を十分に防げない恐れがあります。現在は、昨年と異なり、不織布マスクの流通に問題はありません。

以上のことから、当院では令和3年5月10日(月)より来院者（患者、同行者、家族、施設職員などすべて含む）のマスクは「不織布マスクのみ」とし、布、手作り、ウレタン、ガーゼ、手作りマスク単体の院内での着用は一切禁止とします。（内側に不織布マスクを着用し、その上に布マスクなどを着用しているケースは除外します。）

- ・ 感染防止のため、不織布マスクでご来院下さい。
- ・ 布、ウレタン製、ガーゼ、手作りのマスクでご来院された場合は、院内で不織布マスクに付け替えて頂く場合がございますのであらかじめご了承下さい。
- ・ 不織布マスクは1階正面玄関・救急外来玄関前の自動販売機および1階売店で販売しております。

イムス札幌消化器中央総合病院総合病院  
連絡先:011-611-1391(代)

以上